

MNC Sekuritas Kembali Sabet 4 Penghargaan di Ajang Galeri Investasi BEI 2020 dan 10 Days Challenge

JAKARTA – MNC Sekuritas kembali menorehkan prestasi terbaiknya di bidang edukasi pasar modal. Pada kesempatan kali ini, MNC Sekuritas meraih penghargaan 10 Days Challenge yang dipersembahkan oleh Bursa Efek Indonesia. MNC Sekuritas melalui Galeri Investasinya rupanya berhasil meraih penghargaan 10 Days Challenge di ajang Galeri Investasi BEI Awards 2020 yang digelar secara virtual pada Kamis (28/01/2021).

Kompetisi 10 Days Challenge 2020 ini diselenggarakan dalam 3 periode yaitu Maret – April 2020, Juni – Juli 2020 dan September – Oktober 2020. Kompetisi ini bertujuan untuk mendorong percepatan pertumbuhan investor di Indonesia pada tahun 2020 dan mendorong Galeri Investasi agar dapat menjadi lebih aktif.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina mengungkapkan keberadaan Galeri Investasi BEI MNC Sekuritas sebagai wadah edukasi generasi muda Indonesia terbukti efektif dalam memasyarakatkan investasi saham di kalangan milenial. Saat ini, MNC Sekuritas memiliki 104 Galeri Investasi dari total 143 point of sales yang tersebar di seluruh Indonesia.

“Kami bangga atas pencapaian ini dan akan terus mendukung kegiatan edukasi yang digelar oleh Galeri Investasi binaan MNC Sekuritas ke depannya. Bentuk dukungan yang kami berikan kepada Galeri Investasi binaan, antara lain tersedianya akun Virtual Trading sebagai salah satu bentuk wadah edukasi pasar modal, publikasi di MNC Media dan pemberian sponsorship yang disesuaikan dengan kebutuhan Galeri Investasi,” jelas Susy.

Sebagai unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk dan MNC Group, PT MNC Sekuritas berhasil meraih 4 penghargaan dalam ajang bergengsi tersebut. Penghargaan tersebut adalah Anggota Bursa Mitra Galeri Investasi BEI Pendukung Teraktif kategori AB Mitra dengan Partisipasi GI BEI Terbanyak dan beberapa kategori lain yang diraih oleh Galeri Investasi binaan MNC Sekuritas. Kategori tersebut adalah Juara 1 Business Plan Competition SIPF: Galeri Investasi BEI IBI Kesatuan Bogor, Juara 5 Business Plan Competition SIPF: Galeri Investasi BEI STIE Bina Karya, Tebing Tinggi dan Nominator 10 Galeri Investasi BEI Terbaik Kompetisi 10 Days Challenge Full Period 2020: STIE Bina Karya, Tebing Tinggi.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 002/MKT/I/2021

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Email : nathania.lukman@mncgroup.com